
 

 
Protokoll des Arbeitskreises Förderschulen – Treffen vom 5. Februar 2020 

Ort: Geschäftsstelle des SER; Große Fleischergasse 12; 3. Etage; Zimmer 331  
 
Zeit: 18:00 – ca. 21:00 Uhr  
 
Anwesende Elternvertreter der Schulen: 
LES Grünau, Martinschule, Schule Rosenweg, Albert-Schweitzer-Schule, Ernst-Zinna Schule 
 
Insgesamt 7 Anwesende (die Teilnehmerliste kann beim AK-Leiter angefragt werden). 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung / Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung  
2. Berichte aus Gremien und sonstigen Veranstaltungen  
3. Bericht des letzten Treffens im Nachbarschaftszentrum Lindenau   
4. Vorbesprechung zum Termin am 20.3.2020 mit Frau Kador-Probst zum Thema  
„Ferienbetreuung für geistig behinderte Schüler/innen“  
5. Mögliche Zusammenarbeit mit Schulsozialarbeitern und dem AK FöS  
6. Allgemeine Themen aller Teilnehmer   

Protokoll: 

ZU 1: 
 
- Der AK Leiter und seine Stellvertreterin begrüßten die Anwesenden. 
- Verlesung der geplanten Tagesordnung. 
- Das Protokoll der letzten Sitzung wurde bestätigt 

Zu 2: 

- Die Thonbergschule betreut ab sofort 7 Kinder und dies wird über Lernplus betreut 
- Ab dem 5.3. wird es den AK Inklusion geben, geleitet von Ines Mäder und Julia Bemmann 

Zu 3: 

Das letzte Treffen im Nachbarschaftszentrum Grünau war erfolgreich unter dem Thema „Kinderfasching“. 
Die nächsten Veranstaltungen werden sein: 
4.4.2020 „Osterbastelei“ 13 - 17uhr 
4.7.2020 „Sommerfest“ 10 - 14uhr  

Zu 4: 

- Es wurden ein Fragenkatalog erstellt für das Gespräch mit Frau Kador-Probst. 
- Wichtige Themen die besprochen werden sollen wurden ebenfalls erfasst. 
- Bislang nehmen rund 10 Vertreter des SER, AK und Eltern daran teil. (20.3.2020 10uhr-11.30uhr) 
- Der Themen & Fragenkatalog wird zur nächsten AK Sitzung in schriftlicher Form mitgebracht werden und den 
Teilnehmern zur Verfügung stehen. Auf eine Aufnahme der Themen und Fragen in das Protokoll verzichtet der AK. 
- Vorherige Kontaktierung von Frau Herrmann per Email um im Vorfeld schon Antworten zu erhalten. 



 
 
Zu 5: 

- Es wird versucht werden möglichst viele Kontakte von Schulsozialarbeitern zu bekommen um diese zu einer AK 
Sitzung einzuladen um gemeinsam mit diesen zu arbeiten. Sei es um Informationen in den Schulen zu streuen, 
besseren Kontakt zu den Eltern zu bekommen oder einfach durch sie auf mögliche Probleme hingewiesen zu 
werden. 

 
Zu 6: 

- Auf Neuwahl der AK Leitung wurde verzichtet 
- Der nächste Termin für den AK FöS wurden für den 4.4.2020 bestätigt und der Folgetermin auf den 29.4.2020 
festgelegt. Jeweils von 18-20uhr im Büro des Stadtelternrates. 
 

Benedikt Riess 
 
Arbeitskreisleiter der Förderschulen  
 


